

OPERACIÓN “TAYTA” ATENDIÓ MÁS DE 500 DOMICILIOS DEL CENTRO DE LA CIUDAD EN PREVENCIÓN DEL COVID-19.

Se tomaron pruebas moleculares y se entregó kits de medicación contra el SARS-CoV2.

Jaén, 03 de febrero del 2021.

Como estaba previsto el último martes se desarrolló en todo el distrito capital de la provincia de Jaén, la Operación “Tayta” y en la que tuvieron participación activa, no sólo el personal de salud, sino también efectivos de nuestro Ejército Peruano, Policía Nacional, Brigadistas de salud, atendiendo bajo la estrategia de casa por casa 572 viviendas atendidas y cerca de un centenar de toma de pruebas moleculares, que están próximos a brindar el diagnóstico respectivo.

Así lo informó la Lic. Neyda Huamán Carranza, Directora de Salud de las Personas de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, quien en representación del Director General de la DISA Jaén, coordinó esta Operación con marcado éxito y que ha sido reconocido por propios y extraños.

“Se han visitado 572 casas de todo el centro de la ciudad de Jaén, además de haber instalado puntos fijos en los diferentes sectores de la ciudad para que la población descarte el contagio del SARS-CoV2 o más conocido como COVID-19, donde equipos multidisciplinarios integrados por médicos, enfermeras, tecnólogos médicos, laboratoristas, entre otros profesionales de la salud atendieron a los ciudadanos que llegaban a las carpas instaladas en los principales parques de la ciudad, quienes recibieron por parte del Ejército Peruano y Policía Nacional la seguridad correspondiente”, agregó la funcionaria.

Informó así mismo que se tomaron pruebas de PCR o más conocidas como Pruebas Moleculares un total de setentaiocho y además se hicieron entrega de sesentaicuatro tratamientos por COVID-19, estando en espera los resultados de dichas pruebas que determinaran si las personas están o no infectadas por el virus SARS-CoV2 y se tomen las medidas de control y prevención de la enfermedad.

Dijo en otro punto que se viene coordinando la ejecución de la Iniciativa Regional “Yo Me Apunto” la misma que se estaría realizando el próximo sábado 6 de febrero en los sectores de Pueblo Nuevo y Pueblo Libre; así como que el próximo martes 9 de febrero se estaría ejecutando la Operación “Tayta” en otros sectores que aún están por definirse en el Comando COVID-19 Provincial.

“Hemos tenido buena acogida por la población que nos ha permitido llegar a sus domicilios para realizar nuestro trabajo de prevención contra el Coronavirus. La tarea es ardua y el personal de Salud como los efectivos militares y policiales, estamos comprometidos en bajar los índices de infección del Covid-19 y con el apoyo ciudadano lo vamos a conseguir, con responsabilidad, acatando las recomendaciones que desde el inicio de la pandemia venimos dándoles a fin de evitar un mayor contagio”, prosiguió la Lic. Huamán Carranza.

Finalmente hizo un llamado a la responsabilidad de la comunidad para el correcto uso de la mascarilla, el distanciamiento social entre una y otra persona de por lo menos 2 metros de distancia, el correcto y frecuente lavado de manos y/o desinfección de las mismas y la NO automedicación, que acarrea mayores problemas .





